

Arrancan recorridos para unificar estructuras morenistas

Inicia Claudia 'gira' como coordinadora

Retoma Sheinbaum lema de la esperanza que Gálvez promueve en su campaña

CLAUDIA SALAZAR

La coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, anunció que mañana iniciará una gira nacional de unidad, organización y movilización, la cual se denominará "La Esperanza nos Une".

En conferencia de prensa, indicó que la gira, cuyo objetivo es tomar protesta a los Comités de apoyo a la Cuarta Transformación, arrancará en Morelia, Michoacán.

"Vamos a entrar a una etapa de unidad, organización y movilización", aseveró.

Acompañada del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, de la secretaria general, Citlalli Hernández, así como de representantes de los comités del partido, aseguró que sus recorridos se harán apegados a las leyes electorales.

Respecto al lema de la gira, Sheinbaum dijo que fue nombrada así porque la única esperanza está en Morena, no en el PRI ni en el PAN, esto luego de que Xóchitl Gálvez afirmara que la esperanza ya cambió de bando y ahora les pertenece a los que quieren un cambio de Gobierno.

"¿Cómo el PRI y el PAN le van a dar una esperanza a México? Ellos lo que representan es un modelo que lo único que generó es vio-

lencia, desigualdad, pobreza, corrupción.

"En cambio, nuestro movimiento lo que representa es la esperanza y por eso une la esperanza. Pero no sólo a nosotros, al pueblo de México. Y el pueblo de México en su gran mayoría está con el movimiento de transformación", señaló.

Por su parte, Delgado agregó que la esperanza no es una máscara que se pueda poner cualquiera.

"Morena es la esperanza de los adultos mayores, de los niños que tienen becas, es la esperanza de las personas con discapacidad que fueron los invisibles de siempre, de los trabajadores", sostuvo.

El dirigente del partido dijo que Morena es esperanza de "toda la gente", sin distinción de clases sociales.

"Y la esperanza de México es que sigamos viviendo en un país sin corrupción y donde prevalezca el humanismo.

"No pueden ellos pretender, asumir, que la esperanza está en la derecha. Ellos tienen la esperanza de regresar para seguir robando. Para ellos la esperanza es regresar por sus privilegios. Pero, esa no es la esperanza de México, la esperanza de México es Morena", Morena", remarcó.

Respecto a la decisión del INE para que se retire de

las redes sociales de la Presidencia el evento en el que el Presidente Andrés Manuel López Obrador entregó el bastón de mando a Claudia Sheinbaum, Delgado dijo que "podrán pedir que lo bajen de las redes, pero nunca podrán bajarlo de nuestras mentes y de nuestros corazones".





@Claudiashein

■ Claudia Shienbaum se reunió con la dirigencia nacional de Morena, así como los presidentes de los Comités Ejecutivos Estatales y los distintos delegados de organización del partido.

